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会長挨拶

　みなさんこんにちは。本日は１０月に入りまし

ての初例会でございます。

　ご挨拶の前に、本日のご来訪者と致しまして、

千葉西ロータリークラブ内貴洲平様にお越しいた

だいております。ようこそいらっしゃいました。

　内貴様は地区クラブ奉仕委員会のプログラム委

員会に所属されておられます。この後、ご挨拶を

頂きますので宜しくお願い致します。

　さて、今月誕生日、結婚記念日を迎えた会員の

皆さんに、心からお祝いを申し上げます。そし

て、９月２８日栗山川地域環境ボランティア清掃

活動にご参加いただきました会員の皆様、お疲れ

様でございました。カン拾いから草刈機での桜の

木の下の下草刈りなど、汗だくでやっていただき

ありがとうございました。

　最後には、佐藤町長も挨拶に来てくれるなど、

会員の奉仕の機会としても、又、クラブ広報とし

ても、かなりの成果があったと思います。あいに

く、私は外せない私用がございまして不参加に

なってしまい申し訳ございませんでした。

　今回の奉仕プロジェクトにあたりましては、鈴

木会長エレクト・菅井奉仕プロジェクト委員長を

筆頭に会員の皆様のご協力を得て、予想以上の成

功裏であったと報告を頂戴いたしました。特に今

回実行委員として率先垂範で活動していただいた

伊藤元雄会員を実行委員長とする渡辺孝文会員と

秋葉講一会員には本当にご苦労さまでした。改め

て、その労をねぎらう意味でも御礼を申し上げま

す。

「誕生祝」

　　  内田裕雄会員     川島宭会員

「乾杯」

　  第26代会長

　　  青柳誠

１０月の誕生・結婚記念祝

お客様紹介

　　地区クラブ奉仕委員　内貴洲平　様

　　　　　　　　　　　　　(千葉西RC)

第一例会につき　結婚・誕生祝い

各委員会報告

「結婚記念祝」

　　  菅佐原盛治会員   小川佐内会員

　　  冨一美会員       小杉秀文会員



　さて、今月は、職業奉仕・米山月間でございま

す。新入会員の方もたくさんいらっしゃいますの

で、それに因むお話を少しさせていただきます。

　先日、９月２５日に行われた職業奉仕セミナー

の中で、私の信望する市原ロータリーの斎藤博パ

ストガバナーのお話を久しぶりに聞くことができ

ました。

　ロータリー哲学、つまりロータリーの原理原則

論は普遍的なものであり、何度聞いても心に響く

ものであります。

　まさしく、この不況の時にわれわれ職業人であ

る経営者のたどるべき道を指し示してくれるもの

であり、思いやりを常とし、利己心を抑え、利他

の心を優先し、物事を判断していく上で「私とし

て正しいか、正しく無いかでもなく、会社として

正しいか、正しく無いかでもなく、人間として正

しいか、正しく無いかで判断しなさい」と言って

おります。

そして、おのずとそこから物事の解決の道が見え

てくる、つまり、見えないものが見えてくるとい

うことであります。

　皆さんご存じの通り、今、企業の不祥事が後を

絶ちません。それは、何かと言えば、申し上げる

までもなく、経営者の（利己心）エゴに他なりま

せん。代表的な例として、食品偽装や最近では汚

染されていることを知りながらお米を流通させて

いた業者もおりました。

　本当に、真面目な言葉には「打てども響かない

人」が増えているとしか言いようがないようで

す。

　社会情勢においても同じことで、代表的な例と

して、政治不信や幼い子供の殺人死体遺棄事件な

ど世相の乱れには、目に余るものがあります。

　今、ロータリーの会員であるロータリアンが、

大きなことはできなくても、小さなことから一つ

一つ各々の職場や地域社会に良い影響を与え、倫

理・道徳の大切さを啓蒙・啓発すべき時ではない

でしょうか。

　続いて、米山月刊でございますが、これは米山

記念事業を推進する月刊でございまして、日本の

ロータリーの創設者でございます東京ロータリー

クラブ初代会長米山梅吉氏の遺徳を記念して始め

られ、日本全国のロータリークラブの共同事業と

して発展してきました。

　年間奨学生採用数は約８００名で世界１０６の

国と地域におよびます。

　この事業は、一人でも多くの留学生を迎え入れ

平和を求める日本の道をしっかり理解してもら

い、平和の架け橋となっていただく為の尊い奉仕

事業でございますので、改めまして、皆さんのご

協力のほど宜しくお願い申し上げます。

　以上で、私のご挨拶に代えさせていただきま

す。

１． ９月分会計報告の件

越川会計委員長より報告があり、承認されまし

た。

２． 観月会の件

観月会の進行、内容についてご承認を頂きまし

た。

３．その他

①米山奨学金及びＲ財団寄付について、改めまし

て、今年度の人数等についてお計りをさせていた

だきまして、数値目標の６人を上回る人数でお願

いをさせていただきました。

②習志野ＲＣ パストガバナーの渡辺　隆様が病気

療養中ところ、９月２６日ご逝去されました。こ

のことについて、当クラブとしては近隣クラブに

準じて弔意金等の対応することで、ご承認をいた

だきました。

③ロータリー家族であります田子会員が観月会に

出席したい旨の申し出があり、クラブとしては

ロータリー家族の出席は大歓迎であり、その他の

ロータリー家族にも声をかけようということでご

承認いただきました。

④地区補助金としてＡＥＤの申請が完了いたしま

して、今回地区社会奉仕委員長でもあります土屋

会員にお骨折りを頂きましたので、これに関する

報告を土屋会員よりしていただきました。

１．１０月４日(土）、５日(日）１１日(土）に

山武市野球連盟杯少年野球大会が当横芝ロータ

リークラブ協賛で行われます。

大会初日の開会式に横芝ロータリークラブ会長と

して招かれ、祝辞と始球式のご依頼を頂いており

ます。。

２． 横芝ロータリークラブ恒例になっておりま

す観月会を１０月１６日（木）午後６時開始予定

で、横芝カレドニアンゴルフクラブにて行いま

す。

当日、クラブ内での親睦ゴルフ大会も同時に行う

予定でございます。

詳細につきましては、後程事務局の方からＦＡＸ

送信させていただきます。

会務報告

理事会報告



①例会変更のお知らせ

・銚子東Ｒ.Ｃ.

　10/14（火）　休会（合同例会振替）

　10/15（水）　点鐘12：30（合同例会）

　　　　　　　 ガバナー公式訪問

・大網Ｒ.Ｃ.

　10/22（水）　休会（大網白里町産業文化祭振替）

②ガバナー事務所より

・ガバナー月信への寄稿のお願いが届いておりま

す。

・第９回ロータリー芸術祭作品出展のお願いが届い

ております。

③『友』インターネット速報2008年9月30日№352が

届いております。

④東陽スポーツ少年団よりロッテ戦観戦のお礼の作

文が届いております。

⑤週報受領クラブ

・茂原東ＲＣ　　・大網ＲＣ　　・茂原中央ＲＣ

・茂原ＲＣ　　　・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

幹事報告

　千葉西Ｒ.Ｃ.　内貴 洲平 様

　千葉西Ｒ.Ｃ.の内貴でございます。本日は，地区

クラブ奉仕委員会で一緒の菅井さんに，横芝Ｒ.Ｃ.

におけるクラブ運営Ｃ.Ｌ.Ｐ.の立ち上げの方法等

の御指導を御願いしたく参上しました。

　私は入会して30年近くなりますが，先日例会にお

いて千葉市の職員に，ロータリーとは聞いたら駅前

のそうじ等をする団体，ライオンズはマンションの

管理をするところと答えていました。

　これを聞いて，皆は笑っていましたが私は笑えま

せんでした。いかにロータリーが，社会への訴え方

がまずく、いかに自己満足なのか。

　この事を考えていたら、クラブの川島さん（当年

度ガバナー補佐）より「一つの考えで，Ｃ.Ｌ.Ｐ.

の導入がクラブ活性化になる」との指示をいただき

ました。

　クラブ内に於いても何人かは「これをしなけれ

ば」と考えるメンバーもあり，横芝，成田，市原と

先行しているクラブに指導を受け，当クラブも出来

るところからＣＬＰを進めて行きたいと思っており

ます。

　今日来てみて大変だなと思う反面，少しは分かる

ところもあり，ほっとしました。

ご来訪者

会長幹事会より６分区内クラブ会員数の報告

　　　　　　　　　　　平成20年9月26日報告

クラブ名 期首
前回発表
(8月29日)

茂　原 65 66

現在
期首より

増減

66 +1

東　金 33 35

大　原 16 16

35 +2

17 +1

大多喜 18 18

横　芝 42 46

18  0

46 +4

茂原東 32 31

茂原中央 26 26

31 -1

26  0

大　網 31 30

東金ﾋﾞｭｰ 27 28

29 -2

28 +1

合　計 290 296 296 +6

３． この１０月の２５日、２６日の２日間で地区

大会が開催されます。

今年の地区大会は、イレギュラーでございまし

て、２５日が千葉市にございますホテル・ザ・マ

ンハッタン幕張で行われ、続いて２６日は習志野

に場所を変えまして、習志野文化ホールにて行わ

れます。

当クラブの皆さんには、２６日の習志野文化ホー

ルへのご参加となります。９時登録開始、１０時

点鐘で行われますので、会員の皆さんにはご参加

の方、宜しくお寝顔申し上げます。

尚、バスの手配等を含めまして詳細につきまして

は、小林幹事を窓口と致しまして、後程、ＦＡＸ

等でお知らせいたします。

４． 地区大会に絡みまして 、明日１０月３日

（金）に地区大会記念ゴルフ大会が茂原市にござ

います真名カントリークラブで行われます。当ク

ラブから会長の私と鈴木会長エレクト、菅井会

員、石田会員の４名で出席してきます。



　９月２８日(日)に栗山川美化運動がございまし

た。横芝小学校、東陽小学校の５・６年生の親

子、東陽スポーツ少年団メンバー、横芝フェニク

スメンバー、横芝ミニバスケットチームメンバー

そして、我が横芝ロータリークラブメンバー、合

わせて総勢100名にて栗山川の側道のゴミ拾いを

行いました。ボランティア募集でしたので、最初

は心配しましたが、みなさまのご協力で無事終了

することができました。ありがとうございまし

た。また、参加されたロータリーメンバーにおい

ては、いくぶんかの感動があったのではと思いま

す。この事業が、今後も継続事業として行われる

ことを希望いたします。

委員会報告

・今年度のロータリー米山記念奨学事業について

の説明がありました。

◆ Ｒ財団委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　青柳　誠

・観月会ならびにゴルフコンペのご案内

　　開催日　平成２０年１０月１６日（木）

《ゴルフ会》

　会　　場 　ｶﾚﾄﾞﾆｱﾝ･ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ

　　　　　             TEL 0479-82-6161

　スタート 　OUT 10:04  / IN 10:04

　プレー代 　13,500円（ｷｬﾃﾞｨ･ﾌﾟﾚｰ代）

                                昼食は各自負担

　景 品 代　　1,000円

《観 月 会》

　点　　鐘　18：00（　～　18：30 例会　）

　会　　場　ｶﾚﾄﾞﾆｱﾝ･ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 大ﾎｰﾙ

　観 月 会　18：30　～　20：00

　アトラクション

　　弦楽五重奏  <ヴァイオリン>　竹政大介、村上静

     　            <ヴィオラ>　　　新井玲奈

　　　　　　　　   <チェロ>　　　　田中舞

        　         <コントラバス>　石川智崇

　参加費　会員8,000円　家族6,000円

新入会員３分間スピーチ

　用語の由来

　　　　　　　　　　　　　市原　豊彦　会員

　簿記で，「借方」，「貸方」というのをご覧に

なった事があると思います。日常用語的には，

「資産は借方」と言うのはどうでしょうか？

　簿記を何も知らない人に，会社に資産があった

ら，借方と貸方のどっちに記帳するか尋ねたら

「貸方」と答える人が多いのではないでしょう

か。　逆に「借入金」があったらどうでしょう

か？「借方」と答える可能性がもっと増えそうで

す。

　今現在においては，借方・貸方と言う用語は，

本来の意味を失っていて「単なる符号」に過ぎま

せん。

　だから，例えば「借方と貸方」を，「ＡとＢ」

と言ったり，「甲と乙」と言ったりしても問題あ

りません。

　しかし，簿記が考案された時代においては，用

語に意味があったようです。

　西洋式簿記が本格的に日本に輸入されたのは，

明治維新以降ですが，明治６年に福沢諭吉がアメ

リカの学校用簿記教科書を翻訳した「帳合之法」

にDebitを借，Creditを貸として翻訳したものが最

初だと言われています。そして，それが福沢諭吉

の門下生等によって継承されて今日に広まって

いったようです。

　借方・貸方の由来として，もう一つ面白いもの

として，貸借対照表（バランスシート）を考案し

たのは，イタリアのルカ・パチオリという人です

が，その人が住んでいたのはイタリア半島の東海

岸でした。

　船の出て行く側が左となり，陸地が右になりま

す。陸地右側にいる貸方から資金を借りて，陸地

右側にいる貸方から資金を借りて，左側から船に

積んで出て行く。

　従って，左側に商品勘定の資産，右側に負債・

資本勘定となると言う説明もあります。

　貸借対照表の右側を「調達資源」，左側を「運

用形態」と言ったりもします。

◆ 栗山川環境美化運動実行委員会

　　　　　　　　　　担当　　伊藤　元雄

◆ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　親睦担当　　越川　博光



川島宭君・内田裕雄君・市原豊彦君・秋葉講一君

　　　　　　…（お誕生祝有難うございます）

井野敬一君　…（今年は豊作だった）

青柳誠君・菅井直秀君・越川博光君・向後雅生

・鈴木恭一君…（仕事多忙です）

河野和夫君　…（長男が東京理科大学大学院博士

　　　　　　　　課程を卒業したので）

冨一美君・小川佐内君・小杉秀文君

　　　　　　…（結婚記念祝有難うございます）

市原豊彦君　…（本日卓話をさせて頂きます,お誕

　　　　　　　　生祝有難うございます）

高田一行君　…（さつまいもが収穫できたので）

伊藤元雄君・秋葉幸一君・小林定雄君

　　　　　　…（栗山川美化運動ごくろうさま）

本日計 　 39,000円

累　計   322,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

10月2日 46 36

MU ％

10 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

　　「 短期留学をして 」

  　　　　　交換留学生

    　　　　　　　朝長璃紗さん

　６月２９日にローレン・カレルという私より一

つ年上の女の子が我が家にやって来ました。

　最初はお互い緊張していたものの，すぐに打ち

解ける事ができました。ある日の夕食の時には，

納豆と梅干しを試してもらいました。ローレンは

一口食べた途端にものすごい顔をしていました。

その日の出来事はとてもおもしろかったです。他

にも私の学校に一緒に通ったり，ディズニーラン

ドやディズニーシーへ行ったりなど，とても楽し

く１ヶ月間を過ごす事ができました。あっという

間に１ヶ月が過ぎてしまい，今度はいよいよ私が

アメリカへ行く番となりました。

　私はローレンが住んでいるペンシルバニアのグ

リーズバーグという所へ派遣させて頂きました。

ペンシルバニアに着くまでには，飛行機の乗換え

等でトラブルが起きた時もありましたが，なんと

か無事に到着することができました。

　アメリカで生活していく中で，私は食べ物の量

や飲み物の大きさに驚きました。以前から，海外

の食べ物の量や大きさについては聞いた事はあっ

たものの，いざ実際に自分の目で見てみると，や

はり驚かずにはいられませんでした。

　私は日本の食べ物も紹介したいと思っていたの

で，ある日の夕方には，ローレンの家族や友達に

おにぎりを作って食べてもらいました。皆気に

入ってくれたので嬉しかったです。中でもローレ

ンの友達はとても気に入ってくれて，次の日に，

その子が私におにぎりを作ってきてくれたほどで

した。

　お世話になったローレンの家族は，ワシントン

等様々な所へ連れて行ってくれたり，１ヶ月間私

の事を本当の家族のように扱ってくれ，楽しい事

ばかりでした。

　この２ヶ月間を通して，私は文化の違い等を自

分で実感したり，貴重な体験をする事ができまし

た。それと同時に，意思の疎通をする為の言葉の

大切さを実感しました。この２ヶ月間の体験や得

た事は，ここには書ききれないほどです。

　最後に，今回は交換留学生として派遣させて頂

き本当にありがとうございました。この２ヶ月間

の体験は私にとって一生忘れる事ができない貴重

な経験となりました。今回の派遣で得た事や学ん

だ事を無駄にしないようにこれからも頑張ってい

きたいと思います。

（９月２５日　例会分）



　　　　横芝ロータリークラブ会長　　冨　一美

　みなさんこんにちは。

　私は、只今ご紹介をいただきました横芝ロータ

リークラブ会長をしております、冨と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

　本日は第３回山武市野球連盟杯少年野球大会開

催にあたり、心からお祝いを申し上げます。

　今回、私達横芝ロータリークラブは、ロータ

リーの奉仕プロジェクトとして、地域社会に密着

した社会貢献活動を目的に青少年健全育成の一環

と致しまして、山武市野球連盟杯少年野球大会に

協賛をさせていただいております。

　さて、人間の進歩というものは、感動から始ま

るといいます。この「感動」や「感激」によって

人は生まれ変わるということです。つまり、「人

作り」です。皆さん、この野球というスポーツを

通じて沢山のことを学び、沢山の「感動」を得て

ください。

　私達横芝ロータリークラブは、青少年の皆さん

に「感動や夢と希望を与え、次の時代を担う立派

な人間になっていただきたいと心から願い、これ

からも「人作り」の応援をしていきます。

　本日は、ご父兄の皆さんもたくさんお越しに

なっておられますが、皆さんロータリーってご存

知でしょうか？

　ここで少しの時間をいただいて、ロータリーの

広報活動をさせていただきます。

すでに皆さんのお手元にイメージキャラクター募

集のチラシをお配りさせていただいていると思い
ますが、その中にロータリークラブの内容につい
て、詳しく掲載致しております。
　それに沿って簡単にお話しさせていただきま
す。
　私たち横芝ロータリークラブは、創設以来４３
年になりまして、現在においては、山武市・横芝
光町・芝山町と広いエリアを含んでおり、全会員
数４６名で頑張っております。
　ロータリークラブそのものは、１０４年前にア
メリカで誕生し、現在では、全世界で２００ヶ国
以上の国と地域に広がりまして、クラブ数３万余
り、会員総数１２０万を超える国際的活動団体で
す。
　ロータリークラブの目的を簡単に申し上げます
と、クラブ会員自らの職業倫理を高めることや、
そこから広がる社会奉仕や国際親善を目的として
おります。
　今回も、このように地域の少年野球大会等を通
じて、社会奉仕活動をすることにより、ロータ
リークラブの会員一人一人が、自分自身の「人作
り」を目指しつつ、職業に励み、世界に、そして
地域社会に貢献しようとしている志しを持つ人の
集まりです。
　これからも、私たちロータリークラブが実施す
る奉仕プロジェクトが、地域社会の純真無垢な子
供たちに素晴らしい影響を与え、立派に成長して
いく手助けが出来ることを、望んで止みません。
　最後に、皆さんの健闘をお祈り致しまして、私
のお祝いの言葉に代えさせて頂きます。ありがと
うございました。
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